

# REPORTER

## Hari Pers Nasional, Zikril: Pers Adalah Pilar Demokrasi ke-4 Berperan dan Berfungsi Sebagai Kontrol Sosial Membangun Demokrasi

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.REPORTER.CO.ID](https://BELTIM.REPORTER.CO.ID)

Feb 9, 2023 - 10:13



BELITUNG TIMUR - Tepat pada tanggal 9 Februari adalah tonggak berdirinya kaulatan Pers yang tergabung dalam satu wadah yaitu PWI (Persatuan Wartawan Indonesia) puncak pelaksanaan HPN dari tanggal 7 - 12 Februari di Kota Medan Sumatra Utara dijadwalkan Jokowi akan hadir.

Pers adalah Pilar Demokrasi ke -4 yang berperan dan berfungsi sebagai kontrol sosial membangun demokrasi yang sehat dan kuat dan mertabat ikut serta dalam mencerdaskan kehidupan berbangsa berperan dalam upaya menegakkan supremasi hukum sebagaimana diamanatkan UU No 40 Tahun 1999 tentang

Pers. Demikian dikatakan Zikril Sukardi  
Staf Ahli Bupati Beltim Bidang SDM dan Kemasyarakatan, Rabu (8/2/2023).

Mantan Kabag Humas Pemkab Beltim ini juga menegaskan sebagai insan pers juga tidak luput dari hambatan tantangan bahkan ancaman dan gangguan (HTAG) baik dari internal maupun eksternalnya dalam sejarah perjalanan melaksanakan Profesi mulianya.



KASUS COVID-19 DI  
REOMATIS KURUPA KAMPIT  
SEORANG PENYAKIT DAERAH DAN MENGALAMI BATU  
SEKAM NAFAS, SERTA MELAKUKAN HASIL REAKTIF, PEMERINTAH  
KABUPATEN BELITUNG TIMUR MENYAMBUT INISITIF UNTUK  
KABUPATEN BELITUNG DENGAN MENYAMBUT INISITIF UNTUK  
SALAUUTER, MENJADI ORAL SUKSES (SE) MENDAIRI HONOR  
TAMU, MENJADI TERANG MENYERBUK GUGUS PERCEPATAN  
MAG2022/21 TERANG MENYERBUK GUGUS PERCEPATAN  
PENYAKIT COVID-19 PADA TANGGAL 29 MARET 2020, MAKKA TIM  
MENYERBUK COVID-19 KABUPATEN BELITUNG DI USAH MENDUKA  
GUGUS TUGAS PERCEPATAN COVID-19 KABUPATEN  
BELITUNG TAMU SEKADU DENGAN SUKSES KEPUTUSAN BUPATI

" Karenanya Insan Pers dan Lembaga Usaha Profesinya dituntut meningkatkan kompetensinya, menjalankan kode Etik Profesi dan Mengadvokasi jasa karya Journalistiknya sebagai wujud pengabdian kepada terhadap insan pers Nasional di Indonesia" Tegas Zikril.

"Selamat Hari Pers Nasional indonesia 9 Februari 2023"